

発信往来



普段は、生協を注文書で宅配してもらっています。

市街へ出かけた時は、生協のお店へ寄つてその日のおすすめの物や、新鮮な肉や魚を買います。生協のお店は、他のスーパーよりお店が明るくゆったりしているので、落ち着いて商品選びができます。主人も、生協で買ったお魚は新鮮でおいしいとファンになりました。

【恵那市 インゴちゃん】

小2の、息子が描いた絵に平成2011年と書いていたので、違いを説明しようとしましたが、結構難しいと気付きました。

西暦とか、昭和平成等の年号はいつ習うのでしょうか？物事を正確に教えるというのは、本当に大変なことです。

【Jさん】

夏野菜でキムチを作つています。

大根やキュウリで白菜とは別に、シャキシャキ感があつておいしいです。

【可児市 匿名】

この4月より子ども達の通う小学校に転任された校長先生は、私が小学校の時の担任の先生でした。見た感じは、とっても変わっていましたが…。（30年近く前の話なので）大好きだった先生なので、また再開できて、そしてお元気で、とてもうれしかったです。

【恵那市 遼ぐとママさん】

昨年DEKOに載つていた”するめの麹漬け”を作つて以来、麹に興味を持ちました。今年本屋さんで「麹のレシピ」が目にとまり、買ってきて塩麹を作り、きゅうりとキャベツの漬け物を作りました。あつさりしていておいしかつたです。ますます麹が気に入り、本に載つているレシピを順に試しています。

【美濃市 ゆりりんさん】

息子（1歳）が最近やたら声を出すようになりました。まだ何を言つてゐるか分からぬけど、私に向かつて一生懸命に話しかけてくる姿がとても可愛いです。子どもがどんどん成長してくれると嬉しいです。

【川辺町 匿名】

日本の消費電力量のベスト3は、1位から順にエアコン、照明、冷蔵庫だそうです。その他、温水洗浄便座や食器洗浄乾燥機等々、もはや電気なしでは生活できないくらいにまでなっています。そこで、あなたの節電術を教えてください。そして、みんなで節電できるように交流しましょう。

我が家の節電術

9月号募集内容

料理のテーマ

鮭・鮭フレークを使った料理レシピを募集します。

森を守り、海を守る取り組みが広がっています。野付漁協もそのひとつ。豊かな海で育つた鮭を美味しくいただきましょう。鮭・鮭フレークを使った料理レシピをお寄せください。

とにかく毎日思春期の子どもどう向き合っていくのか?!というよりもママがとにかくリフレッシュしてストレスを溜めないこと!!それはとにかく食べて、しゃべりまくる?---

【可児市 笑顔ママさん】

観光地高山が震災以来、観光客が激減しています。自肃ムードに陥ることなく、人も経済も活気を出し支えていくことと思います。がんばろう日本。がんばろう高山!!をスローガンに元気に過ごしていく感じました。被災地の方々が一日も早く穏やかに暮らせますよう後方支援していきます。

【高山市 桑田さん】

毎朝、NHKの朝ドラ”おひさま”を見るのが私の日課なのですが、”おひさま”を見ると心が癒されます。毎日の生活の中で、家族の事で色々思う事があつても”おひさま”を見てみると家族愛etcを感じ、自分と比較し反省しています。特に”陽子”ちゃんを見ていると元気になります。

【恵那市 こあらさん】

「核兵器をなくすために、わたしたちができること」

講師：スティーブン・リーパー氏
(現在広島平和文化センター理事長、翻訳家)

とき：7月9日(土)
10:00～12:00(無料)
ところ：ハートフルスクエア-G大研修室
(JR岐阜駅隣接)
お申し込み先：コーポぎふ地区総合支援部
☎058-370-6873(7月2日〆切)